



Der Audi prallte mit großer Wucht in den Kia der Schwarzenfelderin.

Foto: Willfurth

# Unfall fordert zwei Verletzte

**SERIE** Auf der Grünwald-Kreuzung krachen am Donnerstag erneut zwei Autos ineinander

**SCHWANDORF.** Die Grünwald-Kreuzung wird ihrem Ruf als Unfallschwerpunkt einmal mehr gerecht. Am Donnerstag krachte es erneut heftig. Für die beiden Unfallbeteiligten ging es noch glimpflich ab. Sie wurden nur leicht verletzt. Ihre beiden Autos wurden bei dem Unfall teilweise bzw. völlig demoliert.

Gegen 16.30 Uhr fuhr eine Frau aus Schwarzenfeld mit ihrem Kia Kombi auf der Grünwaldstraße in Richtung Etmannsdorf. An der Kreuzung zur

Nürnberger Straße fuhr sie an und übersah dabei den von rechts kommenden Audi A4 Avant eines Mannes aus dem Landkreis Schwandorf. Der Audi prallte mit großer Wucht gegen die rechte Seite des Kia. Der wurde auf eine Verkehrsinsel in der Neukirchner Straße geschoben. Dabei rasierte der Kia ein Verkehrszeichen.

Zur Unfallstelle waren ein Notarzt und zwei Rettungswagen des BRK geeilt, welche die beiden Verletzten erstversorgten und ins Krankenhaus

brachten. Die Schwarzenfelderin war laut einem Augenzeugen zunächst im Schock in ihrem Fahrzeug sitzengeblieben. Ausgerückt waren auch rund 30 Mann der Feuerwehren Schwandorf und Krondorf mit mehreren Fahrzeugen. Ihre Aufgabe bestand vor allem darin, die Unfallstelle abzusichern und den dichten Berufsverkehr von und nach Schwandorf zu regeln. Außerdem reinigten die Wehrleute die Fahrbahn. Die Polizei schätzt den Schaden auf 15 000 Euro. (fu)